



Insgesamt 17 Mädchen und Buben freuen sich mit ihrer Klassenleiterin Patricia Hofmann über ihren ersten Schultag an der Grundschule Rottendorf.
Bild: Heidi Neidl/exb



Insgesamt 38 Abc-Schützen starteten in ihren ersten Schultag in der Landgraf-Ulrich-Gr...



Die Klasse 1a der Grundschule Wernberg-Köblitz zählt insgesamt 19 Schüler. Die Klassenleiterin ist Christine Losch.
Bild: Hans-Peter Geitner/exb



Sechs neue Abc-Schützen gehen in die erste Klasse in der Grundschule Altdorf. Klassenleiterin ist Lisa Kick.
Bild: Sabrina Scheuerer/exb



Ihren ersten Schultag haben die 20 Mädchen und Buben der Klasse 1b der Grundschule Wernberg-Köblitz mit ihrer Klassenleiterin Elisabeth Gschwendtner verbracht.
Bild: Hans-Peter Geitner/exb



Über ihre bunten Schultüten haben sich die 20 Schüler der Klasse 1c der Grundschule Wernberg-Köblitz sichtlich gefreut. Bianca Cudina ist die Klassenleiterin.
Bild: Hans-Peter Geitner/exb



Klassenlehrerin Christine Artmann begrüßte am Dienstag 16 Erstklässler in der Grundschule Trausnitz.
Bild: Tanja Bauer/exb



Die Klasse 1a der Grundschule Teunz besuchen 12 Mädchen und Buben. Klassenleiterin Barbara Ram hieß die neuen Abc-Schützen willkommen.
Bild: Friederike Bösl/exb



Für 17 Erstklässler der Klasse 1b der Grundschule Teunz begann der Ernst des Lebens. An ihrem ersten Schultag lernten die Schüler ihre Klassenleiterin Christina Lang kennen.
Bild: Friederike Bösl/exb

Erster Schultag für Abc-Schützen

Für über 5000 Erstklässler hat im Landkreis Schwandorf der Ernst des Lebens begonnen. Im Schuljahr 2022/23 sind es über 400 mehr im Vergleich zum Vorjahr.

Nabburg/Oberviechtach/Schwandorf. (kec) Für insgesamt 5321 Erstklässler im Landkreis Schwandorf ist am Dienstag, 13. September, der Ernst des Lebens im neuen Schuljahr 2022/23 los gegangen. Genau 403 Schüler mehr sind in diesem Jahr eingeschult worden. Insgesamt sind dies 13 Klassen mehr an den insgesamt 49 Grundschulen im Landkreis, die un-

terschiedlich verteilt sind. Ein Thema, das vor einigen Jahren noch dominierte, war die Schließung von kleinen Grundschulen im ländlichen Raum. Davon ist im Schuljahr 2022/23 nicht mehr die Rede. Die Grundschule Guteneck ist mit 26 Schülern der kleinste Grundschulstandort. Mit ungefähr 555 Kindern ist die Hans-Scholl-Grundschule in Burglengenfeld der Gegenpol. Ausgestattet mit Schulrängen und -tüten lernten die Mädchen und Buben ihre neue Schule und ihre Klassenleiter am Dienstag kennen. Unsere Bilderseite zeigt alle ersten Klassen der Grundschulen im Raum Nabburg/Oberviechtach, die uns gestern ein Bild der jeweiligen Klassen zugesandt haben.